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L'ADVERBE 

НАРЕЧИЕ 
 

Среди наречий различают простые (bien, mal, très, moins etc) и 

сложные, т.е. образованные от других слов. 

Наречия образуются от прилагательных, причем от формы женского 

рода, путем прибавления суффикса –ment: 

 

sérieux-sérieuse-sérieusement 

 

Если прилагательное оканчивается на гласную, то суффикс –ment 
прибавляется к форме мужского рода: 

 

poli – poliment. 

 

Ряд наречий на –ment имеют особые формы. 

 

Сравните: 

 

gai – gaiement; bref – brèvement; 

commode – commodément; gentil – gentiment; 

grave – griévement (gravement). 

 

Прилагательные, оканчивающиеся на -ant и -ent, образуют наречия при 

помощи суффиксов –amment и -emment; эти суффиксы произносятся 

одинаково. 

 

courant – couramment; violent – violemment. 
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Degrés de comparaison des adverbs 

                              Степени сравнения наречий 
 

Наречия имеют три степени сравнения: положительную (positif), 

сравнительную (comparatif) и превосходную (superlatif). 

Сравнительная степень образуется при помощи наречий plus, moins 

или aussi, которые стоят перед наречием; вторая часть сравнения 

присоединяется при помощи союза que: 

Il marche plus vite que son compagnon. 

Превосходная степень образуется при помощи артикля le и наречий 

plus или moins, которые стоят перед наречием: 

Il parle le plus haut. 

 

Особые формы 

 

Positif 

 

Comparatif 

 

Superlatif 

bien Mieux le mieux 

mal plus mal le plus mal 

 Pis le pis 

beaucoup Plus le plus 

peu Moins le moins 

 

Формы pis et le pis менее употребительны в повседневной речи и 

сохраняются в устойчивых словосочетаниях и в архаичных текстах. 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 


